
令和3年 11月 13日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
第６回運営会議を始めます。

○PTA会長挨拶
コロナが落ち着いてきて、摂津市は感染者がいなくても、大阪府としては感染者が出ている。

仕事関係でもテレワークから通常業務に戻りつつあるが、気を引き締めて活動していきたい。

○学校長挨拶(若狭校長)
修学旅行を始め、延期になっていたイベントを１０月に実施してきた。

コロナの影響でイベントが縮小され、１、２年生が上級生のすごさを経験していない世代と

なっている。感動できる経験も少ない。これをきっかけに、いろいろな試みをしてみたい。

また、もっとエネルギッシュで、つながりのある楽しい学校にしたい。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

着こなしセミナーを実施した。制服の大切さを見直していく
ように促していく。

要望等がある場合の相談先を作ろうという試みを予定している。

これについては、対処し、その後のケアも出来ている。

全体的にブレザーを着ない風潮となっているが、これに関して

あった。

合唱コンクールは気持ちを切り替えて実施できた。

３学期に、校外学習を企画している。
修学旅行に行ってきた。明治村や、高山散策等、自然体験を

（宮上先生）

（松山先生）

（原田先生）
３年

トライアルとして、各単位PTAでの相談事を募集している。

実力テスト、懇談等始まり、そろそろ私立を選択する時期。

合唱コンクールはしっかり取り組めて、２位になったクラスも

口論から始まり、手が出てしまうという事象が数件あった。

後期の委員会がスタートし、評議委員による新しい目標を

いる。休んだ生徒用に、１組の授業をオンライン発信している。

経験できたと思っている。

本部

市Ｐ

特になし

仕事体験も最終発表が近づき、活動が活発になっている。

連合コンクールに３－１を選出した。

２年

月間目標として、時間を守る、制服をきちんと着るを追加した。

第6回　運営委員会

１０／２３（土）　三中にてモザイクアートの撮影会

生徒指導

１年

(服部先生)
ワクチン接種による欠席は減っている。

改善し、ブレザーを着るように促していく。
合唱コンクール、ありがとうございました。

設定した。
ほとんどの生徒が、２回目のワクチン接種後、２～３日休んで



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

次回の発行は卒業時

・講演会、座談会（竹内、夜久、小倉、安村、前田）
・開催日時：12/11（土） 14:00～

　J-COMに講演依頼済み

・生徒への参加申し込み書配布

・11/20頃までに配布

・12/3頃締め切り

・参加申込書作成／アンケートフォーム作成

・１１／２１に最終調整を行う。要望等あれば、それまでに連絡を頂きたい。

・夜のパトロール
千里丘担当 ：岸田、前田

次回：１２／３（金）２０：００～

柳田担当 ：笠井、奥村、西岡 
次回：１２／１１（土）２０：００～

三宅担当 ：河相、清久
次回：１２／１２（日）２０：００～

・その他
規約改定に係る臨時総会（書面）を行う。

１１／１５配布、１１／２２回収、次回運営会議にて集計

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和3年12月11日（土）　10：00～

１２／１４に幹事会。集まった要望の検討会を行う。

１１／２５（木）摂津市学校保健会　講演会

１１／３０にトライアルの要望を提出
市P

　→参加者は今のところなし。本部
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